



BRISTOL HI-FI SHOW 2020

Pameran hi-fi show terbesar dan terlama di Inggris telah digelar 21-23 Februari 2020 lalu dimana pecinta audio bisa menemukan produk yang pas dengan selera mereka.

Bristol Hi-fi show sudah selesai digelar di tahun 2020 ini. Di penyelenggaraan ke-33nya kali ini, show ini kembali dianggap masih menjadi yang terbesar dan terlama disepanjang kalender hi-fi di Inggris. Disinilah anda bisa melihat semua merk merk favorit berpameran bersama di dalam satu atap,memamerkan produk terbarunya. Tentu saja kami sudah ada disana juga, untuk menjawab semua pertanyaan yang bisa muncul tentang apa saja diseputar What Hi-Fi? Pameran ini sudah digelar di Marriot City Centre Hotel di Bristondan sudah diikuti oleh lebih dari 160 merk. Salah satu brand yang sudah tampil dengan produknya masing masing adalah sebagai berikut.

Astell & Kern

Model flagship-nya Astell & Kern, A&ultima SP2000, adalah pemutar music portable yang baru baru ini kami sebut sebut,"suaranya beda dengan PMP yang pernah kami dengar". Juga tampil Kann Kube untuk didemokan. Pengunjung juga berkesempatan untuk melihat penampilan pertama pemutar portable SA700.

Audeze

Headphone Audeze tampil di Bristol 2020 show, khususnya headphone planar magnetic LCD-1 yang sangat baru. Lalu headphone gaming dan audiophile LCD-GX seharga 849 Poundsterling dan model earbud nirkabel high end, LCD-13 aptX HD.

Audiolab & Wharfedale

Audiolab bekerjasama dengan Wharfedale dalam mendemokan audio di The Old Vic Suite yang ada di lantai LG (lower ground). Sudah tampil seluruh seri 6000 Audiolab, yang mengkompromisasikan streamer 6000N yang menyabet Award kami, juga amplifier integrated 5 bintang, model 6000A, serta CD transport 6000CDT di demo, yang berpartner dengan floorstander lima bintang, Evo 4.4, serta speaker Linton dari seri Heritage-nya Wharfedale.



Paket speaker berbasis Wharfedale Evo 4.4 ini dianggap sebagai partner untuk pemutar 8K di ruang demo What Hi-Fi? di Bristol Suite

Bowers & Wilkins

Pengunjung ruangan B&W di Wallace Suite melihat headphone terbaru PX7, speaker seri 600 yang mendapat 5 bintang, jajaran speaker nirkabel Formation dan TV OLED+ 984 Philips yang dilengkapi tata suara dari B&W. Dan penampilan B&W pun kian disempurnakan dengan sajian demo dari speaker high endnya hifi yang menjadi ikonik, yakni 800 D3, yang berfinishing kayu Santos Rosewood. Sistem ini sudah didrive oleh sebuah power berkekuatan 3600 Watt bernama Michi, dan juga menampilkan pre amp baru Michi P5.

Chord Company

Spesialis kabel asal Inggris, Chord Company bersiap siap juga untuk pameran ini. Dan Chord Company sudah menampilkan sejumlah kabel AV di Bristol, seperti demo kabel speaker Epic



(ki-ka) Elipson W35 speaker; Wilson Benesch P1.0; B&W PX7

X dan kabel Epic DIN di ruang 112. Ada interkoneksi Clearway Analogue yang menyabet Award (seharga 90 Poundsterling).

Chord Electronics

Bristol sudah melihat debut brand Chord Electronics yang produknya rata rata sudah populer. Sudah ada produk baru dari seri ampli high end ULTIMA. Pengunjung juga bisa melihatnya di Stand Bristol 5 dan Stand Bristol 6 di Ground Floor dan di SS Great Britain 1 Suite di Ground Floor

Denon

Denon sudah menampilkan serangkaian speaker nirkabel multiruang rumah. Sudah turun model Home 150, 250 dan 350 yang dibuat dalam platform streaming HEOS. Ada Voice control di menunya, dengan Denon Home control, melalui perangkat pihak ketiga yang bisa Siri, Google Assistant dan Alexa. Setiap speaker dilengkapi sebuah mikrofon yang sudah integrated



INFO BRISTOL SHOW 2020

KAPAN?

21-23 Februari 2020 lalu

DIMANA?

Marriott City Centre Hotel, Lower Castle Street, Bristol BS1 3AD

HARGA TIKET?

Dewasa (diatas 16)

Satu hari : £14 on the door/£12.50 online. Dua hari : £25/£22. Tiga hari : £36 (untuk online saja)

Pelajar/usia lanjut(diatas 65)

Satu hari : £12.50 on the door/£11 online. Dua hari : £22/£19. Tiga hari : £31.50 (hanya untuk online)

anak anak (dibawah 16)

Gratis bila ditemani

WEBSITE

www.bristolshow.co.uk



dengannya. Ada dukungan asisten native voice untuk ditambahkan melalui sebuah update firmware, yang sudah membawanya ke dalam kategori 'speaker pintar'.

Elipson

Bristol menandai debutnya di UK dengan model flagshipnya, Legacy Series dari Elipson, yakni floorstander 3230. Ada juga di ruangan 208, speaker terbaru dari merk asal Prancis yang berbentuk spherical ini, yakni W35 di seri Planet. Ini adalah speaker yang menurut kami menjadi speaker nirkabel yang sangat stylish dengan suara yang bisa memenuhi ruangan

Fyne Audio

Fyne Audio turun dengan beberapa modelnya yang dibuat di pabriknya yang baru dibangun di Glasgow. Sudah ada tiga model di seri F700 yang merupakan kelas premiumnya, yakni F700 (£2499), F701 (£3999) dan F704 yang berbasis kepada driver IsoFlare. Pengunjung sudah bisa melihat speaker Fyne di lantai bawah Bristol Suite.

Living Voice, Kuzma and Triode Corporation

Setelah baru baru ini ditunjuk sebagai distributor di UK untuk Kuzma dan Triode Corporation Jepang, Definitive Audio menampilkan produk terkenalnya, baik yang terbaru maupun model sebelumnya di Bristol. Franc

Kuzma sendiri sudah membuat debut di show, sementara desainer speaker Living Voice, Kevin Scott sudah memainkan DJ dengan memakai Kuzma Stabi s, R dan M, serta serangkaian tone arm dan cartridge Kuzma.

Martin Logan

Speaker asal Amerika Serikat, Martin Logan - juga ikut meramaikan show ini. Pameran ini sudah dimanfaatkan Martin Logan untuk memamerkan semua model yang pernah dibuat Martin Logan - dalam satu tempat. Martin Logan baru ini melakukan ekspansi speaker elektrostatisnya dengan menawarkan Seri Motion yang sudah ada di show bersama sama model speaker elektrostatis flagshipnya - Masterpiece dan produk lainnya di lantai bawah pada Bristol Suite. Karena memegang juga distribusi merk PMC di Inggris, maka distributor Martin Logan ini juga menampilkan speaker PMC.

Melco

Spesialis pustaka music digital, Melco - menampilkan data switch terbarunya, S100, untuk melengkapi seri pustaka terbarunya, EX, yang punya fitur 'advanced search' dan 'browse functionality' yang mengikuti integrasi dari software MIML (Melco Intelligent Music Library)nya.

ProAc

ProAc melaunching dua model speaker

Search jarum

jam dari atas:

Audiolab

6000N Play;

A&K PMPs;

Neat Ministra

di Bristol, yakni standmound K1 dan floorstander flagshipnya - K10 yang ada di seri K dari ProAc.

Yang pertama tadi, berdisain 2 way dan memakai driver Kevlar mid/bass 6.5 inci serta tweeter ribbon, yang dirumahkan dalam sebuah cabinet ported.

Sedangkan yang floorstander adalah kulminasi dari pengalaman Stewart Tyler dalam mendisain speaker selama 40 tahun. Memakai dua bass driver professional 8 inci , 2 driver midrange dan sebuah tweeter ribbon, ditempatkan dalam sebuah kabinetramping yang juga memakai model pengaturan porting.

Wilson Benesch

Di lantai pertama Conservatory, merk high end Wilson Benesch telah memberi konfirmasi sudah memamerkan model 'five star'nya yang seharga 5995 Poundsterling, Precision P1.0, bersama model lain dari seri speaker lainnya.

Neat Acoustic

Neat Acoustics menampilkan produk terbarunya, Ministra, bookshelf kompak yang berfitur seperti iso-baric bass loading dan memakai sebuah tweeter ribbon murni.Sub bafelnya untuk driver, direkat ke kabinet utama melalui sebuah membran berbahan polyethyelene.

Inilah beberapa produk yang sudah tampil di Bristol Show 2020. Beberapa merk ini boleh jadi ada yang baru anda kenali.



Klik juga WhatHiFi.com untuk info lebih lanjut